



## El tiempo nos dio la razón, señala Alfaro sobre desaparición del Insabi



JALISCO (REDACCIÓN).- Tras la desaparición del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), aprobada ayer en la Cámara de Diputados, el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, reiteró que tomó la mejor decisión al no adherirse a ese organismo.

Resaltó que la entidad ha mantenido la autonomía y rectoría del Sistema Estatal de Salud, con lo que se tomaron decisiones durante la pandemia de Covid-19, así como una planeación en la construcción de nuevos hospitales y acciones para brindar servicios médicos a la población.

<https://www.24-horas.mx/2023/04/26/el-tiempo-nos-dio-la-razon-senala-alfaro-sobre-desaparicion-del-insabi/>